



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 4
令和2年 6月10日

通常登校・通常授業が始まりました！！

6/8(月), 茨城県の「コロナ対策指針」が最低レベルのステージ1(感染が抑制されている状態)に引き下げられ, 児童全員が顔をそろえる通常登校が始まり, 通常授業・給食も再開されました。しかし, 新型コロナウイルス感染防止のため, 手洗い・マスクの着用・学習時も間隔を空けての机の配置などソーシャルディスタンスに気を付けています。手洗い場やトイレは学年ごとに使用場所を決め, 密にならない工夫や消毒を行っています。これまでのように, 友だちや先生と思う存分おしゃべりしたり, 遊んだり, グループ学習で意見を交換し合ったりできませんが, 子供たちの元気な声・笑い声が戻ってきて, 本当にうれしく思います。今後ともご支援ご協力をお願いいたします。



体育の時間は, 間隔を広く取り, マスクを外します。



席と席の間隔を空けて, 前向きで学習に取り組みます。



久しぶりの休み時間、みんな、走り回っていました。



教室に戻る前に、石けんで手洗い、そして、アルコール消毒をします。



月曜日は味噌ラーメン、火曜日はわかめご飯でした。

教職員が配膳を行います。子供たちは、自席に座って、静かに待ち、順番に一人ずつ取りに行きます。そして、前を向いたまま、おしゃべりせずに食べます。ご飯は、一人分ずつお弁当箱に入っています。

